

平成30年度 清水小学校

PTAフログ
広報部(5年)

平成30年度、初めてのフログアップとなります。
昨年までと作成方法が変わった事などもあり、1回目のアップが遅くなりましたが、少しでもお知らせしたいと思えます。



4月には、落成記念式典がありました。式典には6年生も歌で参加していました。

その後の餅投げには、生徒や保護者の方々の他、地域の方々もたくさん集まっていました。



5月には運動会が開催されました。新校舎になり、全ての運動場を使用することができました。競技をする生徒の皆さんも、保護者の皆さんや地域の方々もゆっくりと応援できたように思います。暑い中、毎日頑張って練習を行い、良い運動会が出来た事と思います。





7月には夕涼み会が
開催されました。子
供たちのダンスや出
し物も上手でした。皆
が協力して楽しい夕
涼み会を行う事がで
きましたね。



8月には、市内の5・6年生が清水小学校のプールに集まり、水泳記録会が行われました。雨が降っており開催も心配されましたが、無事行う事ができました。皆、自己記録に向けて夏休み中も練習していましたね。



写真はあいませんが、愛校作業も皆さん暑い中おつかれさまでした。